



# LAS PROVINCIAS

VALENCIA

## **La UIMP aborda los factores de riesgo cardiovascular en los diabéticos**

Fecha: 14/10/02

URL: [http://www.lasprovincias.es/cgi-bin/show\\_news.NUEVO?  
sec=vam&fecha=14\\_10\\_2002&fich=09g14va07](http://www.lasprovincias.es/cgi-bin/show_news.NUEVO?sec=vam&fecha=14_10_2002&fich=09g14va07)

---

### **REDACCIÓN (VALENCIA)**

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) de Valencia acoge desde hoy y hasta el próximo viernes 18 el seminario '**Diabetes Mellitus y arteriosclerosis**', en el que se darán a conocer los principales factores de riesgo cardiovascular en los enfermos diabéticos, según indicaron fuentes de la institución académica.

En el transcurso de estas jornadas, que se prolongarán durante toda la semana, se darán las líneas actuales de trabajo en el campo de la arteriosclerosis-**diabetes** y se expondrá un protocolo de reconocimiento que ayude a identificar a las personas diabéticas con un mayor riesgo cardiovascular, según concretaron las mismas fuentes.

Además, se analizarán los principales factores de riesgo, así como los últimos avances médicos para la prevención del riesgo cardiovascular en diabéticos.